

Dank an die Jedermänner

Vielen herzlichen Dank für Euren Einsatz beim Nichthuldigerball 2019. Wie auch in den vergangenen Jahren, so hat es auch heuer wieder bestens geklappt.

Keine Wollwurst und kein Schnitzel landete auf dem Boden; so kann ich den **Hermann** nur loben. Dennoch sind die Schnitzel vorzeitig ausgegangen.

Kein Geschirr oder Glas ging zu Bruch, bringt **Berthold** und **Otto** den Lobesspruch.

Des **Gerhards** Ansage nach Schnitzel, Currywurst und belegtem Weck war präzise und keck.

Die Wein- und Softdrinkausschenker **Herbert** und **Gerhard** hatten wahrlich keine Langeweile und immer 'ne Flasche in der Hand.

Siegfried, Deine Ausgabe von Kaffee, belegten Brötchen, die Mithilfe beim Geschirr und nicht zuletzt Deine Unterstützung bei der Currywurst ist mit Dank zu belegen.

Meist folgt Tadel, wenn einer etwas angerichtet hat. Doch beim **Alfred** wird diese Regel in wahrlich Lob verwandelt. Die Schnitzel und Salate hat er bravourös garniert, obwohl ihm der Kartoffelsalat vor den Schnitzeln ausgegangen war; doch dafür hat er keine Schuld. Es lag an der Vorgabe der Portionsgröße bzw. der Mengendisposition.

Unsere Bierzapfer **Robert** und **Rolf** hatten wie immer alles im Griff und den „Schomm“ an der richtigen Stelle.

Und **ich, ich** hab halt die gebratenen Wollwürste mit Soße und Curry garniert. Mich hat keiner geschimpft und denke somit, alles richtig gemacht zu haben.